
保護者からの事業所評価の集計結果（公表）

チェック項目 はい
どちらともい
えない

いいえ 無記入

1 お子さんは喜んで登園していますか 18 0 0 0

2
お子さんは事業所の活動に楽しく参加
できていると思いますか

18 0 0 0

3
職員の人数や態度、雰囲気は好まし
いですか

17 1 0 0

4
必要な時に担当職員や園に相談がで
きていますか

18 0 0 0

5
個別支援計画はお子さんに合った計画
になっていますか

18 0 0 0

6
事業所の活動内容、行事の時期や内
容等について満足していますか

17 1 0 0

7
個人情報の取扱いについて配慮がなさ
れていますか

16 2 0 0

8
隣接する保育園や町内の保育園、幼
稚園との交流の頻度について適切だと
思いますか

11 6 1 0

9
”こども発達支援事業所”という事業所
名について適切だと思いますか

14 2 2 0

10
非常災害（地震、火災）の発生に備
えての避難訓練、不審者対策訓練は
適切に行えていると思いますか

15 3 0 0

・『事業所』というのが違和感。『すみれ』の方がやわらかくて良い。

・程度を把握できていないため。
・非常口のマークを見て「地震が来る」と言うようになりました。しっかりと教えて覚えていて感心しました。

・保育園との交流はもっと行ってほしい。(月２～３回くらい)
・交流の頻度や活動が目に見える形になっていないと思う。

事業所名：吉田町立こども発達支援事業所 すみれ

公表日：令和4年３月24 日

配布保護者数：32名 回収：1８名 回収率：56％

御意見

・並行通園で、お昼寝後すぐなので時々まだ寝ていたいのかボーっとしています。
・走ってお部屋に行くほど楽しいのだと思います。

・程度を把握できていないため。



11
事業所の設備（玩具、教材）、環境
（部屋の雰囲気、園庭）について満
足していますか

17 1 0 0

(ご意見について）
・事業所名称については、運営規程（規程第３号第３条）において通称名を”すみれ”と定めていますので、通称名をご使用していただくことが可能です。通称名に関しては、職員間でも使用していま
す。
・今年度は保育園との交流を計画し内容も考えて何度か交流を行いましたが、コロナが蔓延して途中から中止となってしまいました。また幼稚園への園訪問もコロナの影響で回数が減り、並行通園児の
園での様子を十分に把握することができませんでした。今後も交流や行事、園訪問等は新型コロナウイルスの感染状況を見ながら検討していきたいと思います。
・定期通園では避難訓練や不審者訓練は毎月行っています。並行通園でも年に何度か訓練の実施を検討していきたいと思います。
・保育園の園庭も利用していますが、コロナの感染状況によって中止になる場合もあります。また、遊具等で遊ぶ機会が持てるよう西ノ宮公園、愛宕神社、児童館等に散歩に出掛けています。
・今後保護者の方に安心して通っていただけるよう努力していきたいと思います。

・園庭が狭いのが残念。

その他（御意見、御要望などありましたら記入してください）
・並行に通う前は不安気な顔をすることがよくありましたが、だんだん表情も明るくなり、今ではわんぱくなところも出てきました。たくさん褒めてもらい、自信がついたように感じます。ありがとうございます!
・いつも喜んで登園しています。何をしているのかを聞いても全然教えてくれませんが、楽しくできているかと思います。これからも宜しくお願いします。
・慣れるまでは愚図ってしまっていましたが、最近は廊下を飛び跳ねるようにクラスに入ってくれるので「ああ、楽しいんだな～」と伝わってきます。いろいろできることも増えてきているのですごくありがたいです。
先生お一人お一人が子どもに丁寧に接してくださってうれしいです。ありがとうございます。
・都合でお休みしなくてはいけない時も「すみれ」へ行きたいというほど通うことを楽しみにしております。子どもが興味を向けられるよう好きなキャラクターを使用してくだっさったり、子どものペースで作業などに
取り組めるようにいろいろと配慮してくださり感謝しております。ありがとうございます。
・先生たちにはいつも優しく接していただいて、子どもも楽しく登園できて通えてよかったなと思っています。いつもありがとうございます。
・並行通園なので保育園で先生方に会った時や、外で先生方に会うと嬉しいようです。途中時計が落ちた?日があったようで、その後から「さくらんぼさんこわい」ということもありました。１年間ありがとうご
ざいました。


